
実用中国語学院だより

質問1. 勉強のきっかけは？

会社の仕事で上海に行った

時に、中国語の響きが好きに

なり、帰ってから習おうと決めま

した。それと、一緒に仕事をした

人たちもとても感じがよくて、また、

仕事に対しても非常に真剣で、

すごく好感を持ちました。

質問 2. どうして当学院に？

雰囲気が良さそうなので、即

決しました。特に、発音の体験

レッスンはちょっと大変でしたが

（笑）、とても面白かったもので

すから。

質問 3. 中国語を勉強して面白い！と感じることは？

声調ですね。一番難しくてまだまだですが、逆に面白

いのもそこです。歌の練習をしているような楽しさを感じます。

漢字も面白いですね。似ているようで違っていたりして…。

質問 4. 中国語を勉強して辛い…と感じることは？

仕事もありますので、勉強の時間を作るのが大変です

ね。でも、教室に来ると頭がリフレッシュされて楽しいです。

質問 5. 普段どのように勉強されていますか？

帰り道で授業内容を復習したり、宿題の作文や日記

などを書いたりするのが中心ですね。これはできるだけや

るようにしています。

授業中はよく発音を注意されますので、少しずつは分

かるようになってきています。自分自身で注意しているの

は、ノートの取り方です。後で見ても分かるように、できるだ

けきれいに書くように気を付けています。

家では、字幕のドラマを聞取りながら見るようにしていま

す。ドラマを見るのも勉強ですよね…?!（笑）。1 年前は全

然聞き取れなかったのが、今は結構聞き取れるようになり

ました。それに、最近は街中でも中国の方と話したり、中

国語を耳にしたりする機会があって、勉強になります。

質問 6. 中国語を使った今後の目標は？

検定を受けたいですね。先ずは中検 3 級合格を目標

にします！あとは、やっぱり中国へ旅行に行きたいですね。

特に上海はもう一度行きたいですし、食べ物が美味しい

という台湾にも行きたいです。それと、万里の長城は絶対

見てみたいと思っています。

質問 7. 中国語以外で中国に興味のあることは？

私の勤める会社では、現在は中国と原材料の仕入れ

などを除いて、直接の取引はまだありません。しかし、今

後は貿易など直接のやり取りを増やしていく方向だという

ことで、やはりそういった動きは気になりますね。私自身も、

中国との業務が増えていってくれるのは、とても嬉しいと思

いますし、会社にとってもいいことだと思います。ただ、経

済関係が密になるほど、期待の裏に少しの不安も感じま

す。そういう意味ではハラハラしながら見ていますね。

質問 8. 学院へのご意見、ご感想、ご希望などは？

本当に楽しくて、長く続けたいと思っ

ています。弁論大会や懇親会などの

交流も多くて、色んな方とも友達になり

ました。会社関係以外で友達になる機

会って少ないですから、大事にしていき

たいですね。これからも頑張ります！

Ｔ さん ｾﾐﾌﾟﾗｲﾍﾞｰﾄｺｰｽ・基礎レベル

★中国語学習歴： 1 年 4 ヶ月 ★好きな中国の都市： 上海（[Shànghǎi]）

★好きな中国のドラマ： 台湾ドラマ『負け犬女王（败犬女王[bàiquǎnnǚwáng]）』

声調は難しいですが、歌の練習をしている

ような楽しさがあって、とても面白いですね。

明るくて、とっても話好きなＴさんは、話していてとても楽しい気持ちにしてくれる素敵な

女性です。食品関係の会社にお勤めで、会社が近いせいか、付近のコンビニでもよくお会

いし、いつも気さくに声をかけて下さいます。

台湾ドラマをよく見ていて、俳優としても活躍する愛称「Jiro」こと、台湾のグループ「飞轮

海[fēilúnhǎi]」のメンバー「汪东城[WāngDōngchéng]」に注目しているとか。学院への希望は？

にも「イケメン先生をお願いします！」今回はとりあえずイケメン校長とのインタヴューです！
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↑時々見せる少し照れ

た笑顔が印象的なＴさ

ん、中国を一杯旅行で

きるといいですね。応

援しています！






